

一般募集意見

(1 / 2)

分類	意見
歴史文化 に関すること	鴨川は町中にある貴重な自然と景観だけでなく、歴史・文化を感じさせ、人を呼び集める魅力ある川だと思います。
	京都の歴史文化伝統が、他の都市とは比べようがない
	京都の中心を流れる美しい川、鴨川は人の心を癒し楽しませてくれる大切な川です。
環境・景観 に関すること	私が小学生だった約30数年前に比べ、水はきれいになり、京阪電車が通っていたせいもありますが、薄汚く人が入れなかった左岸が整備され、人がさらに集まるようになり、良くなったと思います。
	鴨川全体に言えること、例えば以前はススキ等多くあったが整備されすぎてなくなっている。いい意味で雑草等も残す必要を感じます。
	京都市内の中心河川として各方面からの要望も多いと思うが、市街河川とはいえ河川本来のあるべき姿を出来るだけ残してほしい。
	人中心の環境づくりよりも、あらゆるものの共生出来る所を作るべきではないか（人の立ち入らない部分）。
	鴨川と支流との一体化の環境づくりも必要。
	「鴨川保全条例」をぜひ!!
	桜のころの北大路橋から出町まで初冬の比叡山にかかる虹、ユリカモメの飛来から北帰までの賀茂川。季節毎にそれぞれ楽しく、毎日歩いても飽きない良さがあります。
	バス（37番）で来る客達は「山紫水明とはまさに、このことだね」とほめます。しかし、今宮通りあたりの、また出雲路橋を少し上がったあたりの賀茂川にそそぐ排水口（？）は雨上がりには、なにか臭います（お風呂屋さんの排水のような…）。
	山幸橋より北には廃棄物処理場が7ヶ所（又はそれ以上）あって、賀茂川の水がきれいとはとても思えないのです。
北区の空気中のダイオキシン濃度は（松葉による測定）伏見の次に高いのです。なぜでしょう？上流に住む者としてなんとかしなければと気が焦ることです。	

分 類	意 見
環境・景観 に関すること	水生生物にとって安全な住みかとなるような（人にも優しい）川であってほしい。
	上流、山幸橋よりまだ上の賀茂川はとても残念。高い塀にかこまれて、ゴミが山とつまれたり、産廃焼却をしている所など（8～9ヶ所）があります。水質も心配です。元の北山杉の美しい自然にもどしてほしい。
	サギがかわいい。もっともっと鳥が多く生息する川になってほしい。
	鴨川上流で産業廃棄物を処理しないでほしい。
河川利用 に関すること	汚れていながらも私の子供の頃は、友達と鴨川に入ってよく遊んだものですが、子供達が川に入る風習がなくなったのが残念です。今は、夏に子供と一緒に川に入って遊ぶようにしています。
	右岸の高水敷が歩きやすいと良いと思う（砂を入れて、だいぶ以前よりは良くなったが）。また、四条付近にスロープがあればよいと思う。
	ゴミ等は即処理する方法を考えてほしい。例 ボランティア（有料、無料）を利用する。
	鴨川上流には塀に囲まれたあやしげな資材置き場がたくさんあります。昨年12月車を解体している所を見ました。市の中間処理場も拡張され、自然破壊がとても心配です。上流域をきれいで安全な場所としてほしいです。
	ナイロン袋は持っているけど、トイレ後は見てないと、ほったらかしの犬の飼い主やボールがなくてもバット振り、ゴルフの練習、近くを通るのは少しこわさを感じる。
	車の中から眺めることが多いのですが、孫が小さい時よく連れて亀の飛び石などでよく遊びました。四条～三条まで歩いた時、大きな魚がいました。
治水・防災 に関すること	生態系環境に配慮し、防災に強い住民参加型の河川行政政策の構築。
	夏になると川はどこを流れているのか？わからないほどになります。災害を考えると、とても心配です。中州を少なく出来ないものでしょうか。
	中州が広がってきているのが気になります。